

Déclaration de conformité UE conformément au règlement (UE) 2016/425 sur les EPI
EU declaration of conformity

Le fabricant
The manufacturer

PRODUCTOS CLIMAX, S.A.
c/ Llobregat, nº1
08150 Parets del Vallés (BCN)
SPAIN

déclare par la présente que le nouvel EPI décrit ci-dessous
declares, under its sole responsibility, that the following product

Mousqueton / Connector
Climax 30- SAEPI 144
Ref. : 09100516

Est conforme aux dispositions du règlement (UE) 2016/425 et aux normes harmonisées EN 362:2004, EN 365:2004. Ce produit figure parmi les EPI de la catégorie III de l'annexe I de ce règlement, étant identique à l'objet EPI soumis à l'examen de type UE (module B) n° 1019-387/Q/2019 délivré par VVUU, a.s., sous le numéro d'identification 1019, et qui est soumis à la procédure d'évaluation de la conformité selon le module C2 sous le contrôle de l'organisme notifié VVUU, a.s, en tant que numéro d'identification 1019.

Complies with the requirements of regulation (EU) 2016/425 and the harmonized standards of EN 362:2004, EN 365:2004. This product is a PPE of category III in accordance with Annex I of the regulation and is identical with that PPE which was subject to the EU Type-examination (Module B) No. 1019-387/Q/2019 Issued by VVUU, a.s., identification number 1019 and that is subject to the conformity assessment procedure according to Module C2 under the control of the notified body VVUU, a.s, identification number 1019.

Parets del Vallès, 10/01/2020




Pol. Ind. Sector Mollet c/. A nº 1 - Apdo. 84
PARETS DEL VALLÈS (Barcelona)

Javier Martín
Responsable technique EPI/ PPE Technical manager